

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Preios de suscripción

Melilla, un mes 1.25 ptas
 Provincias, tri-
 mestre . . . 4.50
 Número suelto, 0.05
 Idem atrasado, 0.50

precios convenciona-
 les
 PAGO ANTICIPADO

Oficinas
 IGLESIA, 2
 Talleres
 IGLESIA, 2

AÑO VI

Domingo 16 de Junio de 1907

مليلية في يوم الواحد 5 ربيع الاول 1325

NUM. 1667

En busca del remedio

El aprovechamiento del triunfo, como punto de apoyo para conseguir otros mayores y decisivos, no entra nunca en los planes de los generales que el Maghzen pone al frente de sus huestes para distribuir la pacificación por los revueltos territorios del Moghreb.

El hecho se ha repetido mil veces. Cuando el éxito caprichoso corona los poco frecuentes esfuerzos de las fuerzas chorifanas, estas en vez de recibir con el suceso nuevos alientos, se tambalean á la bartola sobre los engañosos laureles perdiendo por la noche las ventajas que de día ganaron.

Ese sistema que, entre otras causas, se debe indudablemente á condiciones del carácter, dá tiempo al enemigo para reponerse del revés sufrido y conduce en definitiva á la derrota.

Estamos convencidos; no cabe esperar de las tropas del Sultán una acción perseverante; la guerra civil se eternizará á nuestras puertas causando perjuicios enormes si España no exige del Maghzen que cese tan lamentable estado de cosas.

Hace algunas semanas el pleito que leales y rebeldes vienen sosteniendo desde 1903, parecía próximo á ser sentenciado por la suerte de las armas, pero ha sucedido lo de siempre: los imperiales continúan en Ras-Quibiana en «doloroso farniente».

El humo de la poca pólvora quemada hasta ahora, ha sido sin embargo suficiente para suspender el comercio por nuestra plaza, porque las transacciones mercantiles exigen ineludiblemente tranquilidad en el territorio, seguridad en los caminos y todo esto ha desaparecido con la aproximación de los soldados chorifanos.

El General Marina ha puesto de seguro en conocimiento del Gobierno lo que sucede; la prensa clamorea pidiendo remedio, y la Cámara de Comercio se ha reunido para tomar acuerdos. Ahora bien entendemos que esa campaña en pró de los intereses de Melilla debe completarse con un acto colectivo de sus fuerzas vivas, con una petición suprema á los poderes públicos que traiga como consecuencia una reclamación al Maghzen, quien si tiene derecho para reprimir á sus rebeldes no lo tiene para arruinar el tráfico europeo sin intentar nada serio contra ellos, precisamente cuando tiene cada á las po-



D. O. M.
 EL SEÑOR
DON RAFAEL HIDALGO SOLERA
 Profesor de la Escuela Pública de Niños del Polígono
 Falleció el 7 del actual despues de recibir los Santos Sacramentos
 R. I. P.
 SU VIUDA Y DEMAS FAMILIA,
 Suplican á sus amigos se sirvan asistir al funeral que en sufragio de su alma se celebrará mañana lunes, á las nueve, en la Iglesia Parroquial.
 No se reparten esquelas.
 Hoy 16 de Junio de 1907.

tencias su palabra de pacificar el país. El comercio de Melilla debe reunirse inmediatamente y enviar un mensaje telegráfico á la Presidencia del Consejo, Ministerio de la Guerra y de Estado, exponiendo sus pretensiones.

Y debe hacerse más: es preciso que vaya á Madrid una comisión de negociantes españoles, extranjeros, moros y hebreos, la cual dé cuenta de los grandes perjuicios que Melilla recibe de esa lucha civil, que no es lucha, sino anarquía para todos dañosa y para nadie útil.

Si no se hace así, si se espera pacientemente á que los leales avancen ó se retiren, como ni una ni otra cosa ha de ocurrir en breve plazo, se correrá el riesgo de que las caravanas olviden el camino de Melilla, lo que sería su segura ruina.

Sección Árabe

ان العسكر هم في غاية الروع لان
 الغبطان بورني طلب من المخزون
 الشريف دفع الميرة على الوفا والقيم
 ان سابقا كانوا المكلفين يتسبون للعساكر
 بسطة و انين *

الدار البيضاء
 ان السنة مائة التي كانت توجهت
 اذ ان الى الدار البيضاء هجعت على الدولة
 و رتبها لان من حين خرجوا من طنجة
 سقطت لهم الميرة و شكوا مرارا لمن لهم
 النظر و لا اربهم احد ثم سبقوا لهم الاربا
 نصيب و كتبوا لوزير الحرب على تلبية
 الميرة كما هي العادة *

El perdón de Raisuli

Continúa siendo en Tánger tema obligado de las conversaciones el perdón del ex-baja de Fahs, y sobre el asunto circulan los mas contradictorios rumores.

No es posible saber con exactitud ni las proposiciones que le ha hecho el Majhzen por conducto del kaid MacLean ni las que aquel ha impuesto para someterse.

El resultado de la entrevista solo lo conocen contadísimas personas, las cuales se encierran en impenetrable reserva.

Ahora se afirma que Raisuli desea que el Majhzen reedifique su casa de

Zinat y retire las mehallas acampadas entre Tánger y Alenjar y que el Majhzen imponga por su parte la condición que abandone Marruecos ó se retire á una localidad muy alojada de la capital diplomática del Imperio.

Y á propósito de esta condición, un amigo de Raisuli lo ha propuesto que recorra con él Europa y América para exhibirlo en los «mu-sées-hall», ofreciéndole crecida suma; proyecto que no le desagradó en principio, apesar del odio que profesa á los europeos.

No deja de tener gracia la oferta. Lo único cierto es que ibamos olvidando al célebre bandido, el cual comienza á recobrar la popularidad que había perdido, si las negociaciones no tienen éxito en breve plazo.

Raisuli se sostenía gracias al dinero que ha distribuido entre los jefes del amalato de Tánger y Tetuán, y como su bolsa no es inagotable muy pronto solo hubiera podido ostentar para que le apoyasen su título de chorif.

Información gráfica



Don Lorenzo Moret, fallecido en Burdeos

Ecos de la insurrección

Alarma

En la mañana de ayer la caballería rebelde practicó un reconocimiento en la bocana de Mar Chica.

Con tal motivo se suscitó alguna alarma creyéndose que iba á librarse el combate con tantas ansias esperado.

Las fuerzas destacadas en el Hipódromo se desplegaron en guerrilla cerca de los límites.

Poco tiempo despues volvieron los ginetes á su campamento, desvaneciéndose las ilusiones que la mancha desportava.

Del interior y de la costa

(De nuestros corresponsales)

Saff

Continúa entre nosotros el Bajá de Marrakech, Bolghazi, esperando refuerzos que no llegan para ponerse en camino y tomar posesión del importante cargo que se le ha confiado.

Verdaderamente no tiene necesidad de numerosa escolta, pues ocupados los rebeldes en las faenas agrícolas no habían de oponer gran resistencia á su viaje; además que el anuncio de la salida inminente de Fez del Sultán, ha calmado mucho los ánimos.

Los últimos correos llegados de Marrakech dicen que en aquella villa reina tranquilidad y que sólo en algunos puntos del camino se encuentran pequeñas partidas de la poderosa tribu de los Rohamna.

Nuestro caid Aissa Bou Amar, se encuentra gravemente enfermo.

Mogador

El comercio de pieles toma gran incremento, haciéndose numerosas transacciones á precios remuneradores.

El tráfico de cereales tropieza con la oposición del kaid Anflús, que ha prohibido la importación en la villa, imponiendo multas á los contraventores que oscilan entre veinte y cincuenta pesetas por camello.

Una numerosa caravana de quinientos camellos ha hecho su entrada en esta ciudad, con productos del sur.

Genio y figura...

(DE COLABORACION)

Es innegable que todavía nos queda corazón para sentir y sangre candente en las venas que se enardece ante el valor y arrojo de un hombre.

El pueblo que tiene esto, no debe, no puede figurar en el catálogo de las naciones muertas á que se refería el gran estadista inglés, Lord Salisbury.

La nación que tiene corazón y sangre y entusiasmo; que idolatra á los que hacen proezas y gustan de presenciarlas, no está muerta, ni mucho menos. Estará, á lo más latente por el agobio de sus desgracias. Pero despertará y resurgirá sobre las cenizas de su infortunio más potente, más viril y más enérgica.

Muestra de lo expuesto las dá siempre que tiene ocasión el pueblo español. Cuando presencia ó sabe de una hazaña valiente y serena califica de héroe al que la ejecuta.

¿Qué no es así? Tal vez yo me equivoque. Lo sentiré. Más entonces, me creo inepto para alcanzar á comprender, porque aquilatando los grandes hechos de armas rebautilizamos á los que los realizan en la guerra, con el alto y envidiable epíteto de héroes.

Pues bien, igual que admiramos un militar valiente y pundonoroso, más entusiasmo un torero que derrochando el valor, desprecia su vida.

Entre la timidez y el valor, seguramente preferireis lo segundo; así como entre un granuja y un tonto es más aceptable el primero.

Pero, donde voy á parar. Todavía no he dicho de lo que ora mi propósito.

Comenzemos. Ayer, en la Plaza de Toros de Madrid, ni una localidad hubo vacía (catorce mil espectadores caben.) Presenciaron la fiesta SS. AA. los Infantes Isabel, Teresa y Fernando. Tal era la curiosidad que ni un solo espectador se levantó de su asiento (ni aun los Infantes) hasta no ver en tierra el último toro.

¿Qué, por qué? Porque la mataba Vicente Segura. Este es un joven de

22 años, modoso y muy simpático y sobre todo es inmensamente rico. Y, claro, por ser millonario atrajo más la atención del público, porque es un caso inaudito de arriesgar fortuna y posición y vida por amor al arte. Como este no se ha dado otro y dudo que tenga imitadores. Hace falta tener muchas agallas y tener un corazón muy grande para ponerse delante de una fiera.

Yo, por mí, sé decir que no expondría mi pobre pellejo, y eso que no tengo dos pesetas; excuso decir á ustedes si poseyera fortuna, ni á cien leguas me acercaba á un toro.

Este insólito hecho fué y es la comidilla en todas partes. Nos hizo creer á todos que sería un loco ó un suicida. Acudimos, la mayoría, por verlo volar; así como suena; por verlo volar. Mas después que vimos su buen tipo, gentileza y modestia nos subyugó y se captó en un instante las simpatías del pueblo. Ya no queríamos verlo volar. Su trabajo fué bastante aceptable, satisfizo con creces á la afición, máxime que ya él había dicho que no era un «Frasuelo» ni un «Lagartijo», sino un aficionado; por lo tanto, no se podía esperar proezas, y aún así, hizo buenas cosas.

Esto, unido á su generosidad en donar el producto de su trabajo para los pobres de Madrid, obligó á que se premiasen con más aplausos sus faenas.

Nos demostró dos cosas: que tiene muy grande el corazón y sangre valiente. ¿Como que procede de casta hispana!

Aparte todo esto. Con todos sus millones, con toda su guapeza y toda su juventud, hay una mujer que no lo quiere—según dicen—y él adora en ella. Por eso cuentan que se ha lanzado al difícil y peligroso arte de matar reses bravas, para ver si por su valentía logra lo que no ha conseguido por otras circunstancias.

Sea lo que fuere, allá él. Lo que podemos anotar es que aquí hay admiración y vitores para los valientes, y donde haya de eso hay de lo otro; donde haya las dos cosas hay Patria.

Genio y figura... lo tendremos siempre.

Juan de P. Montejo.

Cosas que no se explican

El rodar vertiginoso de los mundos, como decía cierto escritor, encierra una multitud de cosas y misterios cuya causa, solución ó explicación razonables no alcanzamos. Nos conaturalizamos con ellas, le damos cabida en nuestras costumbres diarias y pensamos ante ellas sin pretender su estudio. A veces decimos: ¿Por qué pasará esto? ¿En qué consistirá lo otro? Pero ahí se detiene la labor de nuestra investigación, y seguimos adelante solicitados por cuidados más prácticos ó urgentes. El husmeo de estos pequeños misterios de la vida queda reservado para los curiosos ó los ociosos que quieren sobresalir algo del vulgum pecus.

Existen cosas inexplicables de orden general y otras de índole particular. Rara será la persona á quien no le suceda algo raro y anormal con sus insistencias ó invariabilidad digna de un profundo estudio.

Yo he observado las siguientes cosas que no se explican y que obligan á preguntar:

¿Por qué se les cae la cabeza á las cerillas cuando hay necesidad urgente de encender una luz?

¿Por qué cuando lleváis mas prisa para atravesar una calle, se para delante de vosotros un coche ó un tranvía?

¿Por que el día que os dejáis olvidado el pañuelo en casa lo necesitáis á cada momento?

¿Por qué el día que se estrenan botas todo el mundo os pisa?

¿Por qué no llueve y sale un sol espléndido los días que salimos de casa bien provistos de paraguas y chanelos por haber visto el cielo muy nublado?

¿Por qué el día que vais de biroma ó de juergas á cada paso os encontráis un entierro?

¿Por qué después de ver á un cojo os encontráis á un conocido?

¿Por qué en la baraja va siempre un dos unido á una sota?

¿Por qué si se os cae un diente se tiene al poco tiempo noticia de la muerte de un ser querido?

¿Por qué el día que tenéis interés en abrir un mueble ó un cajón no se encuentra la llave por ninguna parte?

¿Por qué cuando vemos una mujer hermosa y que nos gusta, resulta siempre que tiene los dientes sucios?

¿Por qué cuando se espera un tranvía llegan todos menos el que nos conviene?

¿Por qué en los teatros, tranvías ó ferrocarriles nos toca siempre en el asiento inmediato tener por compañeros la clase de tipos que nos es más antipática?

¿Por qué existen personas que nos las encontramos veinte veces al día en cien sitios distintos, y nunca tropezamos con la que deseamos ó nos conviene ver?

¿Por qué todos los chatos son aficionadas á usar quevedos y no gafas?

¿Por qué todos los hombres pequeños usan sombreros grandes y bastones gordos?

¿Por qué todos los gruesos usan calzados estrechos, sombreros microscópicos y pantalones cortos?

¿Por qué las mujeres altas, exuberantes y gruesas se enamoran de hombrecillos afeminados y de voz atiplada?

¿Por qué todos los hombres tímidos hablan siempre de tiros, puñaladas y guerras?

¿Por qué los gordos no les gusta el vino?

¿Por qué á los golosos les repugna el tabaco?

¿Por qué los aficionados á gatos y perros son hurafios y secos con las personas?

¿Por qué las biscas hacen gracia?

¿Por qué las feas son graciosas?

¿Por qué?... pero hagamos punto puesto que la materia es abundante y muy variada.

Fray Gerundio.

NOTICIAS

Misa

Como anunciamos, desde hoy la misa llamada de Estado Mayor tendrá lugar á las diez.

Funerales

Mañana á las nueve se celebrarán en la iglesia parroquial solemnes funerales por el eterno descanso del alma de don Rafael Hidalgo.

Reiteramos á la familia nuestro pésame.

Uniforme de verano

Se ha dispuesto que á partir del día de mañana vista la guarnición el uniforme de verano.

Las fiebres

Van tomando incremento las fiebres palúdicas.

La Junta de Sanidad proyecta medidas encaminadas á combatir esta enfermedad ya endémica en Melilla.

Vuelco

Una pieza de la Batería Montada

voleó al pasar el río, sin que por fortuna tuviese el accidente consecuencias desagradables.

Música

A la hora de costumbre, la banda del Regimiento de Africa 68, ejecutará el siguiente programa en el Parque Hernández:

1.º Paso-doble «El Despejo», San Miguel.

2.º Vals «Corazón de Oro», José Pl.

3.º Gavota de la zarzuela «Enseñanza libre», Jiménez.

4.º Tercer acto de la ópera «Tosca» Puccini.

5.º Paso-doble «La Guardia Real», San Miguel.

Servicio de carruales

Por disposición del General Presidente de la Junta de Arbitrios, que es de aplaudir, se ha establecido una parada de coches en la calle de Isabel la Católica, con lo que ha ganado no poco el vecindario.

Accidentes

Un individuo que trabajaba en la reparación de una lancha varada en la playa, se produjo una fuerte contusión en la pierna derecha.

Una niña de tres años dió una caída causándose lesiones en el vientre siendo como el anterior asistida en el Paesto de Socorro.

Buenos guardianes

Un joven de 15 años que paseaba por una era de cuya custodia estaba encargado un can convenientemente sujeto, se acercó tanto al animalito que este creyendo sin duda cumplir con su deber le mordió en los brazos.

En otra era un perro también atado se vió libre de sus ligaduras merced á la mala ocurrencia de un chueva y lo primero que hizo fué lanzarse sobre otro chico mordéndole en la pierna.

Los heridos fueron curados en la casa de Socorro y los perros se encuentran en conveniente observación.

De Teatro

Las funciones de anoche son ya conocidas, por lo que nada hé de decir respecto á ellas.

Únicamente que se repitió el valiente coro de «El Coco» y los couplets de «Ruido de campanas».

Para hoy dos funciones.

Por la tarde.—«Gigantes y cabezudos» y «Ruido de campanas».

Por la noche.—«La mala sombra», «Bohemios» y «Congreso feminista».

Don Sempronio.

Junta de Arbitrios

ANUNCIO

Debiendo efectuarse por concurso la provisión de una plaza de maestro auxiliar de una escuela de niños de esta población, dotada con el sueldo anual de 950 pesetas y casa, los que deseen ocupar dicha plaza, la deberán solicitar del Excmo. Sr. Presidente de esta Junta, á quien deberán dirigir instancia antes del día 31 de Julio próximo acompañada de los documentos siguientes:

1.º Título profesional ó copia legalizada del mismo.

2.º Certificado de buena conducta expedido por autoridad competente.

3.º Certificado de aptitud física y de no padecer enfermedad contagiosa expedido por un médico de la beneficencia municipal y visado por el Subdelegado de Medicina ó Alcalde del pueblo correspondiente.

Melilla 15 Junio de 1907.—El Vocal Secretario Interino, Joaquín López Blanca.—Rubricado.

Telegramas

De nuestro corresponsal
la Agencia FABRA

Los Reyes

Esta tarde, según telegrafían de la Granja, Don Alfonso y su esposa la Reina Victoria han salido de palacio solos para dar un paseo á pié por los alrededores, regresando después de anochecer.

Proyecto

El Sr. Lacierva decía esta mañana á los periodistas que el próximo miércoles leerá en el Senado el proyecto de ley referente á la emigración.

Añadió que se admitirán cuantas enmiendas tiendan á mejorar el proyecto.

Senado

Una interpelación.—Deficiencias.—Balears y Canarias.—Afirmaciones

El Sr. Diaz Moreu ha explicado en la Alta Cámara su anunciada interpelación sobre el estado de las defensas nacionales.

El orador dijo que las fortificaciones de Baleares y Canarias son insuficientes, y excitó al Gobierno á que dote dichas posesiones de defensas eficaces en relación con los modernos medios de ataque.

Después aseguró que lo propio sucede con Cádiz, aunque se cree otra cosa.

Siguió diciendo que es una verdadera vergüenza nacional que la bahía de Algeciras sea de hecho una bahía inglesa, para terminar insistiendo en que el Gobierno debe atender preferentemente á esos asuntos, que son urgentísimos.

El verano

Empieza á notarse ya la emigración de los veraneantes, saliendo todas las noches por la estación del Norte muchos viajeros.

Incendio

Telegramas de Lisboa participan que en Covilha un terrible incendio ha destruido seis casas.

No sin grandes esfuerzos de los bomberos y el vecindario se consiguió localizar el fuego que amenazaba destruir toda la manzana.

Varios vecinos han perecido carbonizados.

Otros muchos han resultado heridos, la mayor parte de gravedad.

Asegúrase que el incendio no ha sido casual, pues se atribuye á una mano criminal.

De la información practicada por las autoridades se desprenden indicios para suponer que

el incendiario es un obrero sin trabajo.

En favor de Nakens

Se permite.—Precauciones.—Paro general.

El ministro de la Gobernación ha manifestado que las instrucciones que tiene dadas al gobernador civil de La Coruña son que permita cuantas manifestaciones pacíficas se proyecten; pero que al mismo tiempo proceda con severidad si llega á alterarse el orden público.

Según noticias que se reciben de La Coruña, se han tomado precauciones ante el anuncio de que las sociedades obreras preparan un paro general para pedir el indulto de Nakens.

Pitas

En Castellón continúan las pitas nocturnas.

El señor Lacierva ha dicho que admira el buen humor y la constancia de aquellos vecinos.

No hay tal

En París se desmiente de modo terminante que haya negociaciones entabladas para concluir un tratado entre Francia y España.

Se niega

«A B C» dice en un suelto que no es cierto que la cuestión pendiente entre los Sres. Sánchez Guerra y Soriano se haya solucionado por medio de un acta.

Otro incendio

En uno de los depósitos del arsenal de Lisboa ha estallado un incendio.

Las pérdidas son de mucha consideración.

La Conferencia de la Paz

Llegada.—Precauciones.—Operación

Recíbense despachos de La Haya participando que están ya en dicha capital casi todos los delegados que han de asistir á la Conferencia internacional.

Las autoridades han tomado algunas precauciones, pues corre el rumor de que se trata de cometer un atentado.

Atribúyese á los japoneses el propósito de hacer ruda oposición á algunas de las proposiciones que figuran en el programa.

De Marruecos

Noticias de Marrakech.—Petición.—Caravanas saqueadas

Recíbense en Tánger noticias poco tranquilizadoras de Marrakech.

Varias kábilas han pedido á Muley Hafid que desaparezca

un impuesto por consumos, establecido recientemente.

Los kabileños piden también que sean inmediatamente libertados los indígenas presos por haber cometido desmanes contra los europeos.

Por último exigen las tribus que las autoridades marroquíes retiren á la Colonia europea toda protección.

Sábase que algunas caravanas han sido saqueadas.

Visita.—Tiro de pichón

Don Alfonso ha hecho una visita al cuartel que en la Granja ocupa la guardia civil, recorriendo sus diferentes dependencias.

Mañana irá el Rey al tiro de pichón.

Cambios del día 15

París 11'85
Londres 28'15

Escuadra Inglesa

Los comandantes de la flotilla inglesa fondeada en Palma de Mallorca han cumplimentado á las autoridades de la ciudad, las cuales han devuelto las visitas.

En obsequio de los marinos ingleses se han dado algunas fiestas.

Los buques saldrán en la madrugada del lunes para Cartagena, haciendo escala en Vigo.

Capitán General

Ha llegado al Ferrol el nuevo Capitán General del Departamento señor Arellano.

Esperábase numerosas representaciones del ejército, de la marina y del Ayuntamiento.

El señor Arellano tomó inmediatamente posesión de su cargo, recibiendo acto seguido á la oficialidad de Marina.

JUNIO	SECCIÓN RELIGIOSA
16	Santos de hoy
DOMINGO	San Aureliano, ob. y mr., y San Quirico, mártir.
	Santos de mañana
	Santos Manuel, Sabel é Ismael, mártires.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Día 15 Junio

Altura media barométrica del día reducida al nivel del mar. 761'1
Temperatura máxima al sol. 34'0
Id. mínima 12'0
Id. media 23'0
Dirección del viento, N. E.
Estado del mar, MAREJADA.
Oleo, DESPEJADO.

Registro Civil

15 Junio
Nacimientos, 0.—Matrimonios, 0.—Defunciones, 0.

Matadero

Reses sacrificadas en el día de ayer:
Bueyes, 8.—Terneras, 0.—Cerdos, 1.—Corderos, 1.

AVISO

Se ha recibido un bonito y variado pedido de géneros procedentes de Londres y Gibraltar.

Viuda de Fernández, Iglesia 1.

Se alquila

una casa en la calle del Moro.
Darán razón, Establecimiento de Bernardi.

Se alquila

el piso segundo de la casa número 12 de la calle Alta, con cuatro habitaciones y cocina. Darán razón en el piso principal de la misma casa.

EL REGULADOR

Temporada de Verano

Grandes novedades en alpaca, cheviots, estambres y lanillas inglesas, espumillas, granadinas plumetis (gran novedad,) argentinas, piqué, batistas y muselinas; gran colección en cáñamos de hilo y algodón desde 0'50 pesetas metro, cien dibujos en batista novedad á 0'30 pesetas metro: última novedad en adornos de todas clases, preciosas gacetas plisadas, cintas gasa rizadas, encajes entredós y aplicaciones en crudo y negras, clase superior, encajes y entredós valencianos y bruselas, telas de encajes, antucas, abanicos japoneses, velillos novedad, blusas bordadas de seda y nausá á precios incomprensibles, tirantes y cinturones para caballeros, sombreros de paja, mantones y pañuelos de crespón bordados, cadenas para abanicos, perfumes modernistas, muebles al contado y á plazos y miles de artículos imposibles de enumerar.

El Regulador.—Carmen 2

Café-Restaurant

ESPAÑA

Almuerzos y comidas, desde 1'50 en adelante.

Servicio á la carta. Comedores elegantes, con espléndidas vistas al mar. Servicio esmeradísimo.

Se sirve también á domicilio
Cervezas, Vinos y Licores
de las mejores marcas

Todos los días se sirven los exquisitos y acreditados helados confeccionados por el popular Maestro Alcuras.

HELADOS VARIADOS TODOS LOS DIAS

Café-Restaurant España

Almacenes de maderas

DE

RAFAEL GARCIA

Esta antigua y acreditada casa acaba de recibir un importante cargamento de MADERAS DE PINO ROJO en tablones y viguetas de varias dimensiones, cuyo artículo de inmejorable calidad ofrece á precios sumamente ventajosos y hasta hoy desconocidos en la Plaza y que pueden competir con los que de ordinario vienen cotizándose en Málaga.

DOMICILIOS

Castelar 88, (Barrio del Carmen) y Avenida de Martínez Campos 8, (Poltgono).

SE DESEA

Alquilar una casa que tenga 4 habitaciones con cocina.

Dirigirse: General Margallo, 26, piso segundo.

Imprenta de El Telegrama del Rif

Fés de vida, 2 por 5 céntimos.
Listas de embarque, id. id. id.
Papeles y sobros de todas clases.
Membretos, circulares, facturas y prospectos.

